

L'Espagne déclare la guerre aux Etats-Unis - La guerre Hispano-Américaine n°3.

Numéro d'inventaire : 2013.00964

Type de document : couverture de cahier

Éditeur : Papeteries de Clairefontaine (Étival (Vosges))

Imprimeur : Bichelberger (P.), Champon (E.) et Cie

Période de création : 1er quart 20e siècle

Date de création : 1900 (vers)

Collection : La guerre Hispano-Américaine ; 3

Inscriptions :

- ex-libris : avec
- nom d'illustrateur inscrit : Anonyme

Description : Papier épais blanc jauni. Chromolithographie avec rehauts de doré au plat supérieur. Carte en n&b au plat inférieur.

Mesures : hauteur : 225 mm ; largeur : 175 mm

Notes : "Série instructive recommandée pour les écoles". Recto : La reine régente fait un discours dans la salle du trône. Légende : "Les Etats-Unis d'Amérique voulant annexer l'île espagnole de Cuba, la Reine d'Espagne déclare la guerre à cette puissance (20 avril 1898)."
Verso : Carte de l'île de Cuba (format paysage).

Mots-clés : Protège-cahiers, couvertures de cahiers

Histoire et mythologie

Filière : Élémentaire

Niveau : Élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2

Mention d'illustration

ill.

ill. en coul.

30

LA GUERRE HISPANO-AMÉRICAINNE

SÉRIE INSTRUCTIVE RECOMMANDÉE POUR LES ÉCOLES

Appartenant à Louis Lull

Cahier de devoirs



L'ESPAGNE DÉCLARE LA GUERRE AUX ÉTATS-UNIS

N° 3

Les États-Unis d'Amérique voulant s'annexer l'île espagnole de Cuba,
la Reine d'Espagne déclare la guerre à cette puissance (20 avril 1898)